

Familien und Lebensgemeinschaften

Haan ist familienfreundlich. Es gilt aber, den aktuellen Stand weiterzuentwickeln und auszubauen, damit junge Familien gerne nach Haan kommen. Hierzu zählen insbesondere entsprechende Angebote im Bereich Betreuung und Freizeitgestaltung.

Das bürgerschaftliche Engagement von Familien reicht weit in das soziale Umfeld hinein. Im Sinne der Familienselbsthilfe hat die ehrenamtliche Arbeit maßgeblichen Anteil daran, die Kompetenzen von Familien zur Alltagsbewältigung zu stärken.

Wir werden Familien im Rahmen „lokaler Bündnisse“ an der Gestaltung kommunaler Familienpolitik beteiligen, da diese als Experten ihrer Lebenswelt wichtige Vorschläge zur Verbesserung der Familienfreundlichkeit, insbesondere unter den Bedingungen des demografischen Wandels, einbringen können.

Lebenspartnerschaften werden in kommunalen Angelegenheiten Familien gleichgestellt.